



4 Pièces

100 m²

Réf. 84527001

535 000 €

St Martin

Appartement à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

OCEANO

résidences immobilier

-- En Exclusivité -- Votre agence Oceano|Christie's vous propose à la vente ce bel appartement de 3 chambres configuré de plein pied sur terrasse et jardin, idéalement situé à la Baie Orientale, au sein d'une résidence avec piscine. Ce bien, d'une superficie habitable d'environ 100 m², se compose comme suit :- une entrée sur dégagement avec placards et un WC invité,- une spacieuse pièce de vie séjour-cuisine ouverte d'environ 47 m² bénéficiant de larges baies vitrées donnant sur une grande terrasse couverte d'environ 17 m² et un jardin à jouissance privative,- une chambre master de 15 m² avec ...

-- Exclusive Listing -- Your agency Oceano|Christie's offers for sale this beautiful 3-bedroom condo all on one level with terrace and garden, ideally located in Orient Bay, within a small residence with a shared swimming pool. This property has a livable space of approximately 100 m² (square meters) and is composed as follows:- An entrance hall with closets and a guest WC,- A spacious living room / open kitchen of approximately 47 m² (sqmt) with large bay windows opening onto a large covered terrace of 17 m² and a private garden,- A master bedroom of 15 m² with its own bathroom,- A bedroom of ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

